

# *La présidente argentine se rendra en Chine pour renforcer les relations bilatérales*

---



Buenos Aires, 10 janvier ( RHC- PL)- La présidente de l'Argentine, Cristina Fernández, se rendra en février prochain en Chine pour renforcer les relations bilatérales entre les deux pays.

Cristina Fernández se réunira avec son homologue chinois Xi Jinping, en réponse à la visite à Buenos Aires réalisée par ce dernier en juillet de l'année dernière.

A ce sujet, le chef du Cabinet présidentiel de l'Argentine , Jorge Capitanich, a déclaré qu'auparavant le ministre argentin des Affaires étrangères Héctor Timerman, a rencontré son homologue chinois , Wang Yi, lors de la Première Réunion Ministérielle du Forum Chine- CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui vient de se terminer à Beijing.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/43162-la-presidente-argentine-se-rendra-en-chine-pour-renforcer-les-relations-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**